

EKSPOS

Demi Kepentingan Umat, Saung Manfaat Cisadane (SMC) Bojong Kota Tangerang Lakukan Gebrakan Program Kerja

Habibi - KOTATANGERANG.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2022 - 01:48



Kota Tangerang - Menindak lanjuti hasil dari musyawarah para pengurus, serta sudah mendapat izin, restu, dukungan dan disyahkan oleh Wakil Talqin TQN Suryalaya KH. Sirojudin Ruyani, kini saatnya Saung Manfaat Cisadane (SMC)

harus segera melakukan dan melaksanakan gebrakan-gebrakan berbagai program yang tentunya bertujuan untuk memberikan manfaat bagi umat terutama untuk masyarakat sekitar dan bahkan sampai dengan masyarakat luas.

Menurut keterangan dari Calon Ketua GMPS Kota Tangerang Kang Endi, bahwa SMC ini terbentuk ketika calon Ketua dan Para Pengurus Generasi Muda Pontren Suryalaya (GMPS), tidak ada kepastian dalam pelantikan, padahal sekertariat dan mushola sudah berdiri hampir satu tahun, dan sejumlah program sudah di canangkan namun terhenti karena tidak adanya legalitas dalam GMPS, agar tidak terjadi polemik akhirnya Calon Ketua dan para pengurus GMPS Kota Tangerang memutuskan untuk membentuk wadah yang di namai Saung Manfaat Cisadane (SMC) dengan adanya wadah ini kita bisa bebas berexpressi, menjaga, mengamankan, mengamalkan amaliyah TQN Suryalaya dan tujuan utamanya adalah ingin selalu berkhidmat kepada Waliya Mursida Pangersa Abah Anom qs.



"Selama ini juga kita sudah melakukan amaliyah TQN (Khotaman Rutin Satu Minggu Satu Kali) dan program kegiatan lainnya kita batasi karena terbentur dengan legalitas, namun dengan adanya SMC ini kita leluasa untuk melakukan kegiatan apapun, salah satu contoh di hari Minggu tgl 29 Mei 2022 kita menggelar Manaqiban Perdana, Alhamdulillah dihadiri ratusan ikhwan dan akhwat se- Tangerang Raya," kata Endi.



"Dalam waktu dekat ini kita juga akan melakukan kerjasama dengan Wisata Air, dengan difasilitasi sebuah perahu/kapal wisata yang memiliki kapasitas 35 orang, kita akan melakukan edukasi terhadap masyarakat luas terutama para pelajar baik tingkat PAUD, TK, SD, SMP SMK/SMA, Mahasiswa, ibu-ibu pengajian, para komunitas dan seluruh warga masyarakat baik dari Kota Tangerang maupun dari luar Kota Tangerang, yang akan di bantu oleh pemandu untuk memperkenalkan sisi lain terutama sekitar Sungai Cisadane yang ada di Kota Tangerang," tambah Endi.



Dalam waktu yang sama wakil Talqin TQN PP Suryalaya KH. Sirojudin Ruyani berpesan agar SMC ini menjadi garda terdepan untuk menjadi percontohan dalam mengamalkan, mengamankan, dan melestarikan TQN Suryalaya.

(Hbi)